



Síntesis de medios

19 de febrero 2024

Primeras Planas

Aceleran búsqueda de agua para CDMX
Miles en todo el país exigen no destruir la democracia
Sheinbaum se registra para la Presidencia
Particulares sacan 93 millones de litros de acuíferos al día en CdMx
Genocidio de Israel contra civiles en la franja de Gaza: Lula
Señalan en marcha democracia en riesgo, critican a AMLO y exigen voto libre
"Extendemos la mano a todos los mexicanos"
¡Abarrotada!
¡Apunta a la cima!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Crece hackeo a usuarios de Whastapp

Los reportes por hackeo de la aplicación WhatsApp aumentaron exponencialmente de 2021 a 2023, revelan datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. Sobre los modus operandi, la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha detectado dos modalidades que utilizan los delincuentes para hackear las aplicaciones de mensajería. El oficial Edmundo Daniel Silva explicó que una es a través de links que envían los delincuentes. La otra es a través del buzón de voz. El 67% de las víctimas son del sexo femenino. Las alcaldías donde mayormente se realizan los reportes son Benito Juárez, Tlalpan, Coyoacán, Cuauhtémoc e Iztacalco. [Excélsior](#)

¡Abarrotada!

Diversas organizaciones convocaron para participar en la concentración de La Marcha por La Democracia. El objetivo, exigir un voto libre en la elección del próximo 2 de junio. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha un operativo de seguridad y vigilancia antes, durante y después de la concentración de miles de capitalinos al Zócalo. La concentración se llevó a cabo sin ningún incidente. Los policías de vialidad realizaron cortes a la circulación. [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#)

Combaten el crimen organizado

En el combate al crimen organizado, personal de la Semar y FGR, con apoyo de **policías de la SSC** y de la FGJCDMX, realizaron un operativo y cateo simultáneo en dos torres de departamentos del complejo City Towers. Uno de los edificios cateados se encuentra sobre la Avenida México-Coyoacán, en la Colonia Xoco, a un costado de la Cineteca Nacional, mientras que el otro se ubica sobre el Eje 8 Sur Popocatepetl en su esquina con Tenayuca, en la Colonia Santa Cruz Atoyac. [La Prensa](#)

Recorren las calles para salvar animales

A bordo de su ambulancia, Hugo y Urbano, con la Fundación Antonio Haghenbeck, atienden a perros y gatos atropellados y trasladan a especies en peligro. Tan sólo en 2022-2023, atendieron un total de 880 casos, sin contar el número de apoyos y traslados que la fundación ofrece a instituciones como la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad**, a la Profepa y la UNAM. [El Universal](#)

Investiga SSC pleito entre ambulantes en Bellas Artes

La **SSC de la CDMX** investiga a oficiales que estuvieron presentes durante el enfrentamiento en la explanada del Palacio de Bellas Artes, entre comerciantes ambulantes, sin que hubieran intervenido para contener la confrontación. Los agentes de la SSC están llevando a cabo una investigación exhaustiva, revisando las imágenes captadas por cámaras de videovigilancia y los videos compartidos en redes sociales. Se ha extendido una invitación a la presunta víctima para que presente una denuncia formal. [Contra Réplica](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

19 de febrero 2024

Capturan a homicidas en la Venustiano Carranza

Un hombre fue asesinado a balazos en calle Matamoros, de la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza, todo indica que el pleito comenzó por un conflicto vial que habían tenido horas antes. Los responsables fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a El Nene

Andrés Enrique "El Nene", colaborador de "Chivo" y "El Paco Pecas", quien es señalado de traficar armas y droga entre pacas de ropa, fue detenido por policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La captura se logró en calle Teniente Fausto Vega Santander, en la colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Caen con cocaína

En posesión de 400 dosis de cocaína, fueron detenidos cuatro sujetos en la alcaldía Venustiano Carranza, de acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Metro](#)

Trágico encontronazo entre dos vehículos

El exceso de velocidad combinado con el alcohol, originaron una tragedia, ya que dos conductores chocaron sus unidades de manera brutal en calles de Coyoacán y el saldo final fue de un hombre muerto y dos lesionados de gravedad. Los hechos ocurrieron en la colonia Barrio la Magdalena Culhuacán, hasta donde llegaron **oficiales de la SSC**, quienes solicitaron los servicios de emergencia. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Arranca Movilizando Contreras

La alcaldía Magdalena Contreras arrancó el programa Movilizando Contreras, que consiste en que 235 promotores viales se coloquen en puntos conflictivos para dar mayor agilidad al tránsito vehicular. Se dará prioridad a escuelas públicas, cruceros conflictivos y operativos de recuperación de vialidades. El edil Luis Quijano dijo que este programa contribuyó a la disminución en la percepción de inseguridad. [El Universal](#)

"Blindar BJ debe aplicar en todas las alcaldías"

La alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, pidió que la estrategia "Blindar BJ" se aplique en todas las alcaldías de la Ciudad de México para así disminuir los índices delictivos, como lo ha logrado esa demarcación panista. Detalló que la estrategia Blindar es un modelo exitoso de **policía civil**, bien capacitada y equipada complementada con tecnología, inteligencia y coordinación. [El Universal](#) / [24 Horas](#)

Columna Red Compartida: Los nervios del Presidente

El Presidente se fue a Tlaxcala, lejos del Zócalo, pero cerca para estar atento y poder reaccionar rápido, sabemos que tanto la Sedena como la Guardia Nacional estaban listas para cualquier cosa, lo mismo **la SSC**, no pasó nada, las murallas metálicas que rodean Palacio Nacional quedaron como mudos testigos de la marea rosa que tomó el Centro Histórico de la CDMX. [La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se dan a conocer las Reglas de operación del programa social denominado "Alto al fuego", para el ejercicio fiscal 2024. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se dan a conocer los conceptos y cuotas por concepto de aprovechamientos y productos que se generen mediante el mecanismo de aplicación automática de recursos en la Secretaría. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

19 de febrero 2024

Policiazo

En Azcapotzalco, un cuerpo descuartizado

Un cuerpo descuartizado y decapitado fue hallado en la Unidad Habitacional San Pedro Xalpa, en la alcaldía Azcapotzalco. Los restos fueron localizados por residentes del lugar, quienes llamaron a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Se despachan a hombre en Unidad Habitacional

Un hombre fue ejecutado a balazos cuando se disponía a abordar su automóvil al interior de una U.H. ubicada en avenida San Pablo, de la colonia San Martín Xochináhuac, alcaldía Azcapotzalco. Al punto arribaron paramédicos del ERUM y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Hormiga, quienes resguardaron la zona, los responsables lograron escapar. [Basta](#)

Trágico incidente vial en la GAM

Una pelea entre dos automovilistas provocó la muerte de una mujer de la tercera edad, que fue arrollada por el conductor rival sobre avenida La Liga, de la colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A Madero. Testigos solicitaron el apoyo de **policías** y paramédicos, quienes la diagnosticaron sin signos vitales. El responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Asesinado por defender al yerno

Una riña terminó con la muerte del novio y el padre de una joven, en la unidad 'Frente 10', ubicada en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiazos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Se desploma

Un hombre resultó lesionado al caer del segundo piso de la plaza comercial Parque las Antenas, en la colonia La Esperanza, alcaldía Iztapalapa, por lo que fue trasladado a un hospital. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Artículo: Son los sistemas penitenciarios / Rodrigo S. Martínez-Celis Wogau

Las instituciones penitenciarias se erigen como un eslabón esencial dentro de la cadena de seguridad y justicia. Pero, ¿qué queremos como sociedad de los sistemas penitenciarios en México? La Reforma Constitucional de junio de 2008 concibe que la vocación principal del Sistema Penitenciario no es la contención ni reclusión, sino proporcionar a las personas privadas de la libertad las condiciones necesarias para reintegrarse positivamente a la sociedad. Es cierto que ha habido muchos avances, no obstante, el Sistema Penitenciario Nacional atraviesa una crisis que además impacta en el incremento de la incidencia delincencial. [El Heraldo de México](#)

Justicia

Solo 3% de denuncias llegan hasta un juicio

De tres mil denuncias acumuladas desde 2020 por el delito de violencia digital en la CDMX, sólo tres por ciento llegaron a juicio para dictar una sentencia condenatoria, de acuerdo con la FGJ. El año en el que más carpetas de investigación se iniciaron por el delito contra la intimidad sexual fue en 2023 con 942, de las que sólo 51 llegaron a juicio. Al corte de enero de este año ya suman 71 denuncias, de las que cuatro terminaron en vinculación. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

19 de febrero 2024

Inician proceso penal a mujer acusada de prostituir a su hija

La FGJ dio conocer que logró que un juez de Control vinculará a proceso penal a una mujer identificada como Sandra "N", acusada de prostituir a su propia hija de apenas 12 años de edad. Por ese delito deberá enfrentar proceso penal en reclusión, luego de que las indagatorias llevadas a cabo por personal de la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales establecieron su probable participación en el delito de corrupción de persona menor de edad. [El Universal](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Capturan a El Nene



La captura de Andrés Enrique, se logró en la colonia Escuadrón 201 alcaldía Iztapalapa /CORTESÍA